

NOTICIAS Nombramiento Xavier Adserà

Miércoles, 21 de junio de 2006

LA VANGUARDIA

Xavier Adserà, presidente del Instituto Español de Analistas Financieros

Xavier Adserà ha sido elegido presidente del Instituto Español de Analistas Financieros (IEAF), una vez que su antecesor, Aldo Olcese, ha finalizado el doble periodo de tres años al frente de la institución, el máximo permitido por los Estatutos. Adserà, hasta ahora vicepresidente primero, es también vicepresidente del Grupo Financiero Riva y García. El IEAF agrupa a 1.400 profesionales del análisis financiero y de la gestión y administración de carteras y patrimonios, a ejecutivos y directivos de entidades financieras, etcétera.

EL PAIS

Xavier Adserà releva a Olcese en el Instituto de Analistas Financieros

Aldo Olcese, presidente del Instituto Español de Analistas Financieros, presidió ayer su última asamblea general de su mandato de un doble periodo de tres años. En la asamblea se celebraron las elecciones para la renovación parcial de la junta y se eligió como nuevo presidente al hasta ahora vicepresidente primero Xavier Adserà Gebellí.

Resumen PRENSA

Adserà es vicepresidente del Grupo Financiero Riva y García y presidente de Natraceutical. Su vinculación al Instituto de Analistas financieros en Cataluña data de hace varios años.

CincoDías

Xavier Adserà, presidente del Instituto Español de Analistas Financieros

Xavier Adserà sustituirá en la presidencia del Instituto Español de Analistas Financieros a Aldo Olcese (en la foto). Olcese presidió la entidad durante seis años, el máximo permitido por los estatutos. Abandonará también la presidencia de la Fundación de Estudios Financieros, entidad dependiente del IEAF, próximamente. Adserà es vicepresidente del grupo financiero Riva y García y presidente de Natraceutical. Lleva años vinculado al IEAF como presidente de la delegación catalana.

Expansión

Aldo Olcese: seis años de transformación del gobierno corporativo Ascenso del segundo de a bordo

El primer ejecutivo de Natraceutical, Xavier Adserà, relevará a Olcese en la presidencia del Instituto Español de Analistas Financieros, que ha centrado su actuación en la defensa de las mejores prácticas empresariales.

Han sido seis 'intensos años' en los que Aldo Olcese, al frente del Instituto Español de Analistas Financieros (IEAF), ha intentado que los inversores y la sociedad en general recuperen la confianza en los mercados

Resumen PRENSA

financieros después de los grandes escándalos protagonizados en los primeros años del siglo XXI. Después de dos mandatos consecutivos de tres años, los estatutos de esta institución obligan a Olcese a abandonar su presidencia.

Tras las elecciones para la renovación parcial de la junta directiva nacional, el sustituto será el presidente de Natraceutical, Xavier Adserà Gebellí, actual vicepresidente del IEAF. En una próxima reunión del patronato, Olcese también dejará la presidencia de la Fundación de Estudios Financieros, ya que ambos cargos están ligados, según ha explicado el presidente saliente a EXPANSION.

El IEAF es una asociación profesional que agrupa a 1.400 profesionales del sector del análisis financiero y de la gestión y administración de carteras y patrimonios y, en general, a ejecutivos y directivos de entidades financieras, así como a profesores y empleados especializados en la materia.

Olcese ha hecho hincapié en la importancia de este tipo de instituciones privadas 'que velan por el interés público, pero sin ser partidistas', y que fomentan la transparencia y la ética. De entre todas las iniciativas emprendidas por el IEAF durante su mandato, Olcese destaca la elaboración de un código ético y de conducta para analistas, pionero en el mundo y que ha inspirado la redacción del texto europeo sobre esta materia. Olcese explica que llegó al cargo en el año 2000, justo antes de que se produjeran los sonados escándalos financieros en todo el mundo, como el caso de la eléctrica Enron. Por ese motivo, todos sus esfuerzos han estado encaminados 'a recuperar la confianza' de inversores y analistas en los mercados y a fomentar la transparencia y las prácticas de buen gobierno en las empresas. 'Para un inversor institucional, no sólo cuentan los resultados, sino también el

Resumen PRENSA

gobierno corporativo', porque no sólo es una garantía de la situación financiera de la empresa, sino también de su gestión. Una de las iniciativas puestas en marcha por el IEAF en estos seis años ha sido el observatorio anual de buen gobierno, que analiza hasta 380 variables para facilitar el trabajo de los supervisores, los analistas y las propias empresas.

Bajo el mandato de Olcese, también se ha seguido de cerca el proceso de reforma de los mercados financieros europeos, para analizar la homogeneización de la implantación en Europa de las 42 directivas comunitarias. Otro de los objetivos del IEAF es 'defender el lugar que a España le corresponde' en la economía mundial, para lo que ha creado un observatorio internacional que analiza el estado del G8 o el G20, por ejemplo.

Formación

Otro de los puntos en el que ha trabajado Olcese ha sido en los programas de formación del IEAF, que en 2000 contaba con 37 alumnos, frente a los 4.000 del último año. Una medida ha sido descentralizar las sedes donde los estudiantes se podían examinar, por lo que a Madrid y Barcelona se le han sumado otras capitales, como Bilbao, La Coruña, Tenerife y Valencia.

Destaca el esfuerzo de formación en Iberoamérica, donde se estaba implantando la titulación estadounidense CFA (Chartered Financial Analyst). 'Hemos neutralizado este efecto', asegura Olcese.

De hecho, tanto México como Argentina ya cuentan con su propio Instituto de Analistas Financiero y, próximamente, lo harán Perú y Chile.

Resumen PRENSA

En estos seis años, también hay asignaturas pendientes, a las que tendrá que enfrentarse su sucesor, como el hecho de que la Comisión Nacional del Mercado de Valores cree un registro voluntario de analistas financieros. El objetivo, según Olcese, sería constituir un sello de calidad para luchar contra el alto nivel de intrusismo del sector.

Ascenso del segundo de a bordo

El primer ejecutivo de Grupo Natraceutical, Xavier Adserà Gebellí, sustituirá a Aldo Olcese en la presidencia del Instituto Español de Analistas Financieros (IEAF), entidad de la que es vicepresidente.

Adserà también es presidente de la delegación en Cataluña del IEAF, además de patrono de la Fundación de Analistas Financieros y presidente de la Fundación Catalana de Analistas Financieros.

Nacido en Tarragona el 23 de julio de 1963, es socio fundador de Grupo Financiero Riva y García, del que en estos momentos es vicepresidente, y forma parte del consejo de administración de las sociedades cotizadas Astroc Mediterráneo, Natra e Indo Internacional, así como de Ficosa Internacional. Licenciado en Ciencias Empresariales por la Universidad Politécnica de Cataluña y por Esade, Adserà ha cursado un MBA en esta escuela de negocios, además de varios cursos de postgrado en Harvard, Sloan (Boston) y Stern (Nueva York). En su faceta como escritor, es coautor del libro Principios de valoración de empresas, además de colaborar en distintas publicaciones especializadas.

Resumen PRENSA

LA RAZÓN

Olcese cede a Adserá el timón del Instituto de Analistas

Aldo Olcese dejó ayer la presidencia del Instituto Español de Analistas Financieros (IEAF) después de tres años en el cargo. La asamblea general de la asociación aprobó que el hasta ahora vicepresidente, Xavier Adserá, tome las riendas y que Olcese permanezca como presidente de la Fundación de Estudios Financieros, función que también abandonará en un próximo patronato, sin fecha determinada. Adserá además de vicepresidente era el máximo responsable del Instituto en Cataluña y es presidente de Natraceutical, vicepresidente del Grupo Riva y García y consejero de varias empresas.

La gestión de Olcese se ha caracterizado por la potenciación de los mercados financieros como instrumento al servicio de la sociedad en una economía libre basada en los principios de transparencia y responsabilidad ética.

La presidencia de Olcese ha reforzado la posición del IEAF como punto de encuentro de las sociedades cotizadas y ha impulsado el carácter intelectual de sus actividades con la aportación de la Fundación y de la Escuela de Formación para profesionales de las finanzas.

El IEAF es una asociación sin ánimo de lucro que cuenta con 1.400 afiliados y que agrupa a los analistas en la gestión y la administración de carteras y patrimonios, como a los ejecutivos y directivos de las entidades financieras o del área de finanzas de las empresas. Forma parte de la «European Federation of Financial Analysts Societies, integrada por 18 asociaciones nacionales de Europa.

Resumen PRENSA